

Pressemitteilung

Worms, 18. November 2019

Sparkassenplatz lädt zukünftig auch zum Surfen ein

Breitband-Internet mit neuem WLAN
der EWR AG eingerichtet

In den letzten Wochen und Monaten hat sich viel getan vor der Sparkassenhauptstelle im Lutherring. Der Blickachse über den neuen Kreisel hin und vom Lutherplatz ist frei. Die Fläche wirkt wesentlich großzügiger und offener. Nicht alles was neu ist auf dem Platz, ist allerdings gleich sichtbar. Es sei denn, man schaut in den nächsten Wochen beim Betreten des Platzes auf sein Smartphone und sieht dort das bekannte WLAN Zeichen.

Mit der „Nachbarschaftshilfe“ der EWR AG hat die Sparkasse Worms-Alzey-Ried auf ihrem Platz vor der Hauptstelle im Lutherring ein leistungsfähiges WLAN Netz eingerichtet. Die Schaffung dieser erweiterten digitalen Infrastruktur an einem zentralen Platz in der Innenstadt war in der Gesamtkonzeption von Anfang an mit eingeplant. Ab dem Eröffnungstermin Mitte Dezember können Besucher des Platzes dann kostenfrei das WLAN Netz auf dem Platz vor der Hauptstelle nutzen.

Sich auf einem Platz in einer Innenstadt treffen und gleichzeitig in sozialen Medien unterwegs sein – dazu braucht es eine moderne städtische Infrastruktur mit gut ausgebauten Verkehrs- und Fußwegen. „Ein aktuelles Beispiel sehen wir am Kreisel und am fertiggestellten Lutherring. Zur Infrastruktur einer Stadt zählt aber auch wesentlich die Versorgung mit einem leistungsfähigen Internet. Dazu gehört die WLAN Abdeckung.“, erklärte der Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Dr. Marcus Walden bei der offiziellen Unterzeichnung des Kooperationsvertrages mit der EWR AG.

Seite 2

Pressemitteilung 18. November 2019

Längst ist die digitale Infrastruktur ein wichtiger Standortvorteil. Nicht nur für private Nutzungen wie soziale Medien, sondern auch für viele betriebliche Anwendungen in der Wirtschaft. Der Vorstand der EWR AG, Udo Beckmann, begrüßte es, dass Kommunen aber auch immer mehr Unternehmen sich beim Ausbau eines leistungsfähigen Internets engagieren. „Als EWR sind wir im Versorgungsgebiet mit über 120 von uns betriebenen WLAN Hotspots ein erfahrener und leistungsfähiger Partner“, erläutert Udo Beckmann.

Auch beim neuen Beleuchtungskonzept für den Platz arbeiteten Sparkasse und EWR zusammen. So wird zukünftig der Boden teilweise zum Leuchten gebracht. Bei den neuen und vorhandenen Lampen wurde eine verbesserte Energieeffizienz erreicht. Unter anderem durch den Austausch der Leuchtmittel in den alten Laternen. Eine Maßnahme, die auch dem Naturschutz dient, denn die Lampen, die weniger heiß werden, sind auch weniger gefährlich für Insekten. Errichtet wird in den nächsten Tagen zudem eine Akku-Ladestation. Sie ist sowohl für E-Bikes wie auch für Smartphones geeignet. Dr. Marcus Walden dazu: „Auch das ist ein Stück moderner digitaler Infrastruktur. Für die Bürgerinnen und Bürger, genauso wie für Touristen.“

Für die Eröffnung kündigte der Sparkassenvorstand eine ganz besondere Überraschung auf dem Platz an. Damit die Vorfreude und die Spannung jedoch erhalten bleiben, verriet Dr. Walden nur: „Ohne das WLAN der EWR AG wäre die wohl größte Überraschung nicht möglich.“

Seite 3

Pressemitteilung 18. November 2019



WLAN in der Sparkasse und jetzt auch auf dem Sparkassenplatz vor der Hauptstelle in Kooperation mit der EWR AG:
(v.l.) Henriette Zimmer, Regionalleiterin EWR AG Worms/Alzey,
Dr. Marcus Walden, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Worms-Alzey-Ried,
Vorstand EWR AG Udo Beckmann, Leiter Telekommunikation EWR AG Thorsten Volz, Wolfhard Hensel, Vorstandsmitglied der Sparkasse Worms-Alzey-Ried,
sowie Bereichsleiter Energiedienstleistungen EWR AG Marcus Wagner
Foto: Sparkasse

Für weitere Informationen oder Fragen:

Volker Rathay - Sparkasse Worms-Alzey-Ried - Lutherring 15,
67547 Worms - Telefon +49 6241 851 9229
presse@spkwo.de